

Juez imputa a líder de la célula.**Detienen en CdMx a tres integrantes del *Tren de Aragua***

Tres presuntos integrantes del cártel venezolano *Tren de Aragua* fueron detenidos por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana con más de 200 dosis de droga en inmediaciones de la colonia San Juan, alcaldía Benito Juárez. Se trata de Joy Maikel Osorio Osorio, Yannier Abraham González y

Evelin Tortoza Rondón, acusados de *narcomenudeo*, extorsión y homicidio.

Mientras que un juez de control dictó prisión preventiva contra Euclides Manuel Arias Suárez, *El Morgan*, presunto líder de la célula en Ciudad de México, por el feminicidio de dos venezolanas ocurrido en julio pasado en la alcaldía Tlalpan.

Durante la audiencia, el hombre de origen venezolano fue imputado por la Fiscalía General de Justicia de CdMx por este delito en agravio de las jóvenes Stephanie y Susej, cuyos cadáveres fueron encontrados el 30 de julio pasado en la colonia San Miguel Topilejo.

CARLOS VEGA

